
�������	�

�������	
���������

�
����������������������
���������������������
�
�
����������������������
����������������������

��
�
�
�
�
�
�
�
	


�
�
�

�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
�
	


�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
��
�
	


�
	
�
�

�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�
�

�
�
�
�
�
�
�
	
�


�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
	
�

�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�

�
�
��
��
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
	


�

�
�
�
�
��
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
	


�
�

�
�
�

�
�
�
��
�
�
��
�
�
��
	
	
	


�
�
�
�
�
�

�
�
�
��
�
�
	�




	�
�
�
�

七会診療所の建替えについて
（平成23年6月・9月・平成25年3月）

どのように地域医療を担うのか。今後の明確
な課題整理はなされているのか。また、建設
検討委員会を設置するということだが、今後
の見通しは。

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか、
追跡調査をした。

廃校になった小学校の跡地利用
について
（平成22年9月・平成23年9月・平成24年9月）

閉校した小学校について、町としてどのよう
な活用を考えているのか。サービス付き高齢
者向け住宅の取組みをしてはどうか。

過疎債が使える有利な時期に建
替えたい
へき地医療の拠点（七会地区）であるため、
過疎債が使える有利な時期に建替えたい。国
保運営協議会に諮問して、建設検討委員会を
設置したい。

学校跡地利用検討委員会を設置
して協議している
すべての施設を耐震化しての利用は難しい。
民間企業などから申し込みがあれば、学校跡
地利用検討委員会において検討をお願いした
い。

１月中旬より、基本設計及び実施
設計業務を委託している
国保運営協議会より建設検討委員会の設置に
ついて了承され、平成25年11月末までに３
回の委員会を開催し、協議により建設計画の
概要がまとまった。12月定例議会へ基本・実
施設計委託料の予算を計上し、議会の承認を
経て、１月中旬に指名競争入札により基本・
実施設計業務を発注した。
資金計画等については、有利な起債等を活用
したい。

跡地利用として「高齢者専用賃貸住宅」
「健康食品製造」の２件を協議している
平成 23年３月 31日の小学校統廃合により、
５校（小松小学校、古内小学校、圷小学校、
北方小学校、七会西小学校）が廃校となって
いる。この学校跡地の活用方策を検討するた
め平成23年８月、学校跡地利用検討委員会を
設置。これまでに６回開催し、跡地利用につ
いては、「高齢者専用賃貸住宅」と「健康食品
製造」の２件について協議を進めている。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています


